



Nouveau logo du collège

publié le 07/05/2011

Voici en avant-première le nouveau logo du collège qui sera utilisé à compter de la rentrée prochaine. Toutefois, il apparaîtra sur les documents liés à cette rentrée, avant de remplacer définitivement celui actuellement utilisé. La jeune créatrice qui l'a réalisé a pris en compte toute la richesse de notre établissement tant dans son fonctionnement interne que dans son ouverture sur l'extérieur.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.